

Acara Puncak Polantas ke-66, Polres Sampang Gelar Baksos dan Vaksinasi Bagi Kaum Tuna Wisma

Hidayat - SAMPANG.INDONESIASATU.ID

Sep 23, 2021 - 15:13



Polantas Polres Sampang Gelar Baksos dan Vaksinasi Bagi Kaum Tuna Wisma di Gedung Kaca.

Sampang – Masih dalam memperingati hari jadi Polantas ke-66 yang diperingati setiap tanggal 22 September ini, Polantas Polres Sampang gelar Bakti Sosial (Baksos) dan mengajak kepada 143 orang kaum tuna wisma serta pemulung di

Gedubg Kaca sekitaran Gedung Olahraga Raga Wijaya. Kamis (23/09/2021)

Dengan mengusung Motto POLANTAS YANG PRESISI TANGGUNG TUMBUH DI ERA KENORMALAN, Acara tersebut merupakan wujud kepedulian Kepolisian khususnya Polantas untuk membantu meringankan beban kepada sesama dimasa akibat pandemi Covid 19 yang berkepanjangan.

Kegiatan Polantas serentak dilaksanakan diseluruh wilayah kerja Polda Jatim, serta ikut mensukseskan program Pemerintah tentang Vaksinasi guna mencegah, memutus rantai penyebaran covid-19 disetiap wilayah seluruh Indonesia.

“Memang program baksos dan vaksin ini guna membantu kepada kaum tuna wisma dan pemulung, mudah – mudahan dapat meringankan beban ekonomi di masa pademi yang belum tau kapan berakhirnya serta mengajak masyarakat untuk sadar, bersama - sama melakukan vaksin demi kesehatan bersama.” ujar Kasatlantas Polres Sampang AKP A. Nasution di lokasi



Lanjut Kasatlantas, kegiatan ini merupakan kepedulian kepada korban terdampak Covid-19 khususnya bagi kaum yang berpenghasilan menengah kebawah dan santunan kepada anak yatim, piatu maupun yatim piatu yang menjadi program puncak di hari jadi Polantas yang ke 66.

Ditambahkan AKP A. Nasution saat di lokasi, mengingatkan kepada seluruh masyarakat khususnya di Kabupaten Sampang, mulai tanggal 20 September sampai tanggal 4 Oktober 2021, seluruh jajaran Polantas Indonesia melaksanakan Ops Patuh Semeru 2021.

“Kegiatan Ops Patuh Semeru 2021 ini dititik beratkan tentang mencegah, mumutus rantai penyebaran covid 19, serta penegakkan hukum kepada para pengendara dan pengemudi kendaraan bermotor untuk selalu mentaati peraturan lalu lintas guna mencegah terjadinya laka lantas serta mencegah korban jiwa.”lanjunya

Sekedar informasi, acara puncak hari jadi Polantas yang ke-66 ini dihadiri Forkopimda, 5 Pilar Keselamatan, PJU Polres Sampang Serta para undangan dan kaum tuna wisma, pemulung dan anak yatim piatu. (R.Hamzah)